

Proponen en la ONU diálogo con EE.UU. sobre independencia boricua



N. Unidas, 20 jun (RHC) La senadora e independentista puertorriqueña María de Lourdes Santiago presentó en el Comité Especial de la ONU para la Descolonización una propuesta de diálogo entre Estados Unidos y los boricuas defensores de la autodeterminación.

La iniciativa del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP) busca que la presidencia del Comité creado en 1961, para impulsar la erradicación del colonialismo en el planeta, ejerza sus buenos oficios y propicie el intercambio sobre el estatus de la isla caribeña, sometida a cinco siglos de dominación extranjera, los últimos 118 años por Estados Unidos.

A partir de la ausencia de objeciones en el órgano integrado por 29 países, este acogió la propuesta realizada por la candidata a la gobernación.

Cuba abogó en el foro por el apoyo del Comité al diálogo entre Estados Unidos y los boricuas que reclaman el derecho inalienable a la autodeterminación y la independencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97448-proponen-en-la-onu-dialogo-con-eeuu-sobre-independencia-boricua>



Radio Habana Cuba